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THESIS SUMMARY::

This research focuses on studying "The Words Indicating Punishment
in the Noble Qur'an: A Lexical and Semantic Study." It begins by
providing a definition of the term (punishment) in both language and
terminology. It also introduces the theory of semantic fields and
discusses various types of semantic relationships. The importance of
semantic fields is emphasized. The study then examines the words
that indicate punishment in the Qur'an from a lexical and semantic
perspective. Several results were obtained at the end of the

research.



By examining the verses that mention punishment or allude to it, it is
found that the mention of punishment is associated with disbelievers
and misguided sinners. The significance of this study lies in its
connection to the Noble Qur'an, which is the miraculous book of
Allah, known for its profound words and meanings. It enables us to
uncover some of its secrets, grasp its implications, and fulfill the

aspirations of knowledge seekers.

Keywords: Qur'an, punishment, semantic, lexicons.
Résumé :

La présente recherche porte sur I’étude des mots indiquant le
tourment dans le Saint Coran, une étude lexico—sémantique dans
laquelle on a abordé la définition linguistique du mots tourment ainsi
que sa terminologie, en plus de la définition de la théorie des
champs sémantiques. Ensuite, nous avons évoqué certains types de
relations sémantiques, puis on a souligné I’importance des champs
sémantiques. Nous avons étudié aussi les termes indiquant le
tourment dans le Saint Coran du point de vue lexical et sémantique.

De plus, on a montré les résultats obtenus de notre étude.

En analysant les versets dans lesquels le tourment est mentionné ou
ce qui s’y référe, nous avons constaté que la mention du tourment

est associée aux non-croyons et aux pécheurs égarés. L’importance
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de cette étude réside dans le fait qu’elle se rapporte au Sacré
Coran, le livre miraculeux de Dieu dans ses termes et leurs
significations, ce qui nous a permet de découvrir certains de ses
secrets et de comprendre ses significations, ce qui représente le but

de I’étude et de la recherche.

Mots clé : Coran, tourment, indication, lexique.
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